

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA Nº 003 DEL 23 DE JUNIO DE LA JUNTA PARROQUIAL RURAL DE YAGUACHI VIEJO CONE.

En la parroquia Yaguachi Viejo Cone, cantón San Jacinto de Yaguachi, provincia del Guayas a los veinticuatro días del mes de junio, siendo las 14:30 del día miércoles, se dio inicio a la sesión ordinaria convocada para la fecha y hora prevista, misma que es presidida por la Sra. Grecia Campusano Alvarado Presidenta del GAD Parroquial Yaguachi Viejo Cone, con la asistencia de los señores vocales: Sr. Manuel Andrés Román Romero, Sr. Edy Bladimir Salazar Cruz, Ing. Elsa Aminta Alvarado Peñafiel, Sra. Elixsa Magali Barzola Yépez. en calidad de secretaria titular, actúa la Sra. Econ. Geraldine Scott Suárez, con la debida certificación del quórum reglamentario realizada por secretaría, ya instalada la sesión y ha pedido de la señora presidenta se da a conocer por secretaría el orden del día:

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA:

- 1. Constatación del Quorum
- 2. Lectura y aprobación del orden del día.
- 3. Aprobación del acta anterior sesión 002
- 4. Socialización y aprobación del orgánico funcional reformado.
- Lectura y aprobación de reglamento de funcionamiento de las comisiones de trabajo del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Cone Yaguachi viejo Cone.
- 6. Conformación de comisiones permanentes
 - comisión de planificación y presupuesto
 - comisión de igualdad y genero
 - comisión de mesa
 - comisión de lo social cultural y recreativa.
- 7. Varios
- 8. Clausura

Acto seguido toma la palabra la señora secretaria y una vez constatado el Quorum. toma la palabra la señora presidenta Sra. Grecia Campusano Alvarado quien solicita la lectura del siguiente punto del orden del día:

2. Lectura y aprobación del orden del día.

Toma la palabra la señora presidenta quien expone que el punto numero 5 será socializado y aprobado debido a modificaciones realizadas a último momento debido a la charla brindada por conagopare el día de ayer 22 de junio y considerando modificaciones ya que se debe restablecer la participación en conjunto que serán expuestas en la siguiente sesión ordinaria, se toma en consideración la moción de la señora presidenta se expone y por unanimidad de votos dado por cada uno de los vocales, se aprueba la modificación del orden del día. Acto seguido toma la palabra la señora secretaria quien solicita a los señores vocales si desean agregar algún otro punto al orden del día, los cuales consideran no tener algo que agregar, se resuelve por votación y se procede a continuar con la sesión. Interviene la señora presidenta quien solicita por medio de secretaria se de lectura al siguiente punto de orden del día.

3. Aprobación del acta anterior sesión 002

toma la palabra la señora secretaria quien solicita la aprobación del acta anterior sesión 002 y expone queda a su consideración señora presidenta y a señores vocales y por unanimidad se aprueba el acta de sesión ordinaria 002. Toma la palabra la señora presidenta y solicita la lectura por secretaria del siguiente punto del orden del día:





4. Socialización y aprobación del orgánico funcional reformado.

toma la palabra la señora presidenta quien expone la entrega de una copia a cada vocal se procede a la socialización no habiendo ninguna objeción del mismo solicita la aprobación del orgánico funcional reformado y por votación de cada uno de los señores vocales y por unanimidad se da por aprobado y reformado el orgánico funcional del GAD Parroquial de Yaguachi Viejo Cone. Se solicita la lectura del siguiente punto del orden del día:

6. Conformación de comisiones permanentes

Acto seguido toma la palabra la señora secretaria y procede a dar lectura a lo estipulado por el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía Y Descentralización Capítulo III Comisiones de Los Gobiernos Autónomos Descentralizados

Art. 326.- Conformación. - Los órganos legislativos de los gobiernos autónomos descentralizados, conformarán comisiones de trabajo las que emitirán conclusiones y recomendaciones que serán consideradas como base para la discusión y aprobación de sus decisiones.

Art. 327.- Clases de comisiones. - Las comisiones serán permanentes; especiales u ocasionales; y, técnicas. Tendrán la calidad de permanente, al menos, la comisión de mesa; la de planificación y presupuesto; y, la de igualdad y género. Los órganos normativos de los gobiernos autónomos descentralizados regularán su conformación, funcionamiento y operación, procurando implementar los derechos de igualdad previstos en la Constitución, de acuerdo con las necesidades que demande el desarrollo y cumplimiento de sus actividades. La comisión permanente de igualdad y género se encargará de la aplicación transversal de las políticas de igualdad y equidad; además fiscalizará que la administración respectiva cumpla con ese objetivo a través de una instancia técnica que implementará las políticas públicas de igualdad en coordinación con los Consejos Nacionales de Igualdad de conformidad con la Constitución. En lo posible, cada concejal o concejala, consejero o consejera pertenecerá al menos a

una comisión permanente respetando el principio de equidad de género, generacional e intercultural en la dirección de las mismas. Las juntas parroquiales rurales podrán conformar comisiones permanentes, técnicas o especiales de acuerdo con sus necesidades, con participación ciudadana. Cada una de las comisiones deberá ser presidida por un vocal del gobierno parroquial rural. hasta ahí la lectura. Señora presidenta, con respecto a las comisiones a ser conformadas dentro del GAD Parroquial Yaguachi Viejo CONE. Acto seguido Toma la palabra la señora presidenta se expone por medio de secretaria las comisiones a ser conformadas por los compañeros vocales serán comisión de planificación y presupuesto comisión de igualdad y genero; comisión de mesa; comisión de lo social cultural y recreativa. Interviene la señora vocal Ing. Elsa Alvarado y solicita sean integradas en el orden como fueron expuestas en la convocatoria. Por medio de secretaria se expone la lectura de la comisión y se expone a consideración de la señora presidenta y de los señores vocales. Acto seguido toma la palabra la señora presidenta quien proceda y solicita la moción de un vocal quien lidere la comisión de planificación y presupuesto. Toma la palabra el señor vocal Andrés Román quien mociona al señor Edy Salazar acto seguido interviene la presidenta consultando el apoyo u objeción a la moción y por votación unánime están de acuerdo aprobando la señora vocal Ing. Elsa Alvarado en conjunto con la señora vocal Magaly Barzola. Toma la palabra la señora secretaria solicitando otra moción de 2 vocales quien presida la misma comisión toma la palabra la señora vocal Magaly Barzola quien indica sean 2 ciudadanos por secretaria se le informa que previa conformación de las comisiones se procederá a convocar a la participación ciudadana respetando la paridad de género. Toma la palabra la señora presidenta y menciona la elección de 2 vocales para dar por conformada la comisión de comisión de planificación y presupuesto. Solicita la palabra el señor vocal Edy Salazar mocionando a la señora presidenta Grecia Campusano, toma la palabra el señor Andrés Román indicando estar de acuerdo y si la ley lo ampara considera estar de acuerdo interviene la señora Magali Barzola indicando que deberían ser un vocal y dos ciudadanos por lo cual por medio de secretaria se le informa la lectura en base a lo estipulado del COOTAD Art. 327 toma la palabra la señora vocal Magali Barzola y apoya la moción del señor vocal Andrés Román. Por





secretaria se da lectura y se establece que el señor Edy Salazar lidera la comisión de planificación y presupuesto presidida por la señora presidenta Grecia Campusano y el señor Andrés Román. Toma la palabra la señora presidenta y considera llamar a votación quien sea el líder de la comisión de igualdad y equidad de genero Toma la palabrea la señora secretaria señores vocales, procedan mocionar. Interviene Econ. Geraldine Scott en calidad de secretaria expone a los señores vocales quién consideran relevante poder liderar la comisión de igualdad y genero. Toma la palabra la señora vocal Magali Barzola porque tiene experiencia y hará un buen trabajo mociona a la señora vocal Ing. Elsa Alvarado acto seguido se somete a votación y por unanimidad queda aprobado el liderazgo de la señora vocal Ing. Elsa Alvarado en la comisión de igualdad y género. Toma la palabra la señora secretaria quien solicita otra moción toma la palabra el señor vocal Andrés Román establece que la integre la señora presidenta Grecia Campusano apoyada la moción por todos los vocales por unanimidad queda conformada la comisión de igualdad y equidad de género. Interviene la señora secretaria solicitando otra moción toma la palabra la señora vocal Magali Barzola mocionando al señor Edy Salazar por votación aprobada por los señores vocales queda constituida y conformada la comisión de igualdad y equidad de género. toma la palabra la señora presidenta solicita se proceda a la lectura de la siguiente comisión. Interviene la señora secretaria dando lectura a la comisión de mesa donde por decisión y aprobación de todos los vocales presentes sea liderada por la señora presidenta Grecia Campusano. Interviene la señora secretaria quien solicita otra moción, acto seguido interviene la señora presidenta Grecia Campusano mocionando al señor vocal Edy Salazar, por decisión y aprobación de todos los vocales presentes se aprueba la participación señor vocal Edy Salazar dentro de la comisión adicional interviene la señora vocal Magali Barzola mocionando al señor vocal Andrés Román se somete a votación y por aprobación unánime de todos los vocales presentes se aprueba la participación. Interviene la señora secretaria y manifiesta la comisión de mesa está liderada por la señora presidenta Grecia Campusano, presidida por el señor vocal Edy Salazar e integrada por el señor vocal Andrés Román. Acto seguido toma la palabra la señora presidenta y solicita la lectura de la siguiente comisión de lo social cultural y recreativa. Interviene el señor vocal Andrés Román donde mociona a la compañera Magali Barzola se expone a votación por secretaria interviene la señora vocal Ing. Elsa Alvarado indicando que todo está planificado y procede a aceptar y aprobar la moción presentada por el señor vocal Andrés Román donde mociona a la compañera Magali Barzola. Por secretaria se toma los votos y por aprobación unánime de todos los vocales presentes se aprueba la participación liderando la comisión la señora vocal Magali Barzola. Se solicita por secretaria otra moción toma la palabra la señora vocal Magaly barzola y mociona al señor Edy Salazar por votación y aprobación de todos los vocales presentes, quien preside es el señor vocal Edy Salazar. Acto seguido toma la palabra la Ing. Elsa Alvarado quien mociona al señor vocal Andrés Román se somete a votación y por aprobación de todos los vocales presentes se establece la comisión de lo social cultural y recreativa liderada por señora vocal Magali Barzola, presidida por señor Edy Salazar e integrada por el señor vocal Andrés Román. Toma la palabra la señora secretaria mencionando las comisiones permanentes y especiales directamente se basan en la conformación y funcionamiento procurando implementar recomendaciones para el bienestar de la parroquia en todas las comisiones. Obviamente la máxima autoridad como ejecutivo está presente de cada una de las actividades que ustedes deberán desempeñar en cada comisión desde ahora. Recuerden señores vocales la participación ciudadana, será coordinado e integrado en la próxima sesión ordinaria. Acto seguido interviene la señora presidenta y expone sea dado el siguiente punto del orden del día.

7. varios.

4

Toma la palabra la señora presidenta invitando a los señores vocales a comentar. Solicita la palabra el señor vocal Andrés Román esta modificación de presupuesto cuando se entrega. Acto seguido toma la palabra la señora presidenta y solicita a la señora secretaria se realice la entrega a cada





uno de los vocales la nueva reforma modificada con el presupuesto asignado actualizado. Acto seguido toma la palabra la señora presidenta quien solicita la presencia de la compañera Ing. CPA Zaida Moncada, la presenta ante los compañeros vocales. Toma la palabra la Ing. CPA Zaida Moncada mencionando que esta a las ordenes y que se encuentra empapándose de toda la poca información que reposa dentro del GAD Parroquial cualquier cosa, pues, para servirles, proceden los vocales presentes a brindarle la bienvenida. Solicita la palabra el señora vocal Magaly Barzola indica que el día martes 13 de junio acudió al CDI San Fernando, donde las madres de familia manifiestan no estaban llegando los productos de limpieza, pañales, todo lo que se requiere en este centro. Pero las madres de familia manifiestan que la actual presidenta había dejado todos esos materiales y desean saber por qué no se les hacía llegar. Por eso me pidieron le lleve alguna información. Toma la palabra la señora presidenta compañero Magaly lo que usted evidencia en bodega es todo a lo que eh tenido acceso y eh podido entregar lo que tengo disponible que son productos muchos de ellos expirados y que no están en inventario ni mucho menos tengo un respaldo y además, de San Fernando no ha hecho ningún informe solicitando lo que usted me indica lo único que tengo conocimiento es el daño de los baños del CDI san Fernando debido a que no tengo aprobada la evaluación del sercop no procedo con temas de contratación para poder cubrir esa necesidad. Toma la palabra la señora vocal ing. Elsa Alvarado asegurando que dentro de la última adquisición en su administración están los materiales de limpieza y todo lo necesario para CDI San Fernando, indicando que no se pidió todo porque el catálogo estaba incompleto y que acoto que dichos insumos reposan en el Infocentro (punto de encuentro), agrego que no recuerda donde se encuentra el documento de la recepción de los insumos. Se refirió que con respecto al CDI de san pedro si seria bueno revisar si lo que se entregó dentro de mi administración sea traspasado al CDI san Fernando hasta que se encuentre en función el otro CDI, siento que se nos paso por alto informar la entrega si sería bueno que se revise. Adicional eh notado que los baños del cementerio se encuentran abiertos día y noche por lo cual sugiero se controle ya que estos baños pueden ser un detonante como escondite de ladrones o puede llegar a ocasionar situaciones peores. Toma la palabra la señora presidenta e interviene el tema de los baños ya encargué al compañero Carlos que vaya a revisar y si es necesario, cambiar la chapa se va a cambiar y va a poner nueva chapa y se va ya a hacer todo el requerimiento y lo que se necesite porque tengo entendido los baños son públicos. Sostiene no tener ningún documento con respecto a los insumos y con respecto al estado del vehículo ya que no tiene el debido mantenimiento necesario para poder circular. Toma la palabra el señor vocal Edy Salazar aprovecho la oportunidad sería muy bueno que y ahora que está la compañera ex presidenta y usted compañera Grecia quisiera que en este caso nos indique en este momento, porque nosotros. Cada vez que vamos a de visitar San Fernando, la chica no indica algo de que usted hasta el momento se les cancela. Y en cambio, la compañera dice que ahí está un dinero que porque motivo no se ah dado. La compañera ex presidenta nos indicó que ahí había un dinero que era para festejo de los niños y ese dinero pues no conocemos la gestión. Ahora que estaban, pues las dos partes. Quisiera que nos aclaren como mismo que procede eso en el tema Toma la palabra la presidenta e informa compañero teníamos problemas en las máquinas justo por temas de sistema por lo cual pueden notar la presencia del Ing. en sistema quienes nos está ayudando a gestionar y habilitar los procesos, por eso no se había hecho los pagos necesarios, la cual ya hay hoy. Se hizo los pagos en la cual el día lunes tengo que dar la aprobación. Y en la tarde tipos seis y media ya pueden ellas cobrar. Todo lleva su proceso y ahora todo tiempo, todas las administraciones no son muy iguales. Cada tiempo se van actualizando y te solicitan más datos también en ese tema igual, el informe de que ellos tienen que dar la compañera tesorera toda persona que entrega su informe va a ser cancelada de esa manera que se maneja la tesorera en ese caso. El tema de del día del niño que usted me dice, por qué no hicimos el programa no teníamos acceso a manejar las cuenta el dinero ni nada. A ustedes compañeros les consta su colaboración hicimos de recoger. Y yo también yo recogí y con eso que recogimos fue que llegamos a San Fernando, que fue algo pequeño con ese ese pequeño cariño, por no querer dejarlo a un lado. Entonces, de esa manera fue que yo les toqué





el tema y ustedes dijeron yo aporto. Y por el tema del dinero nada se ha ocupado de lo que es recién se realizo un pagó al personal de GAD y a los vocales. Ustedes tienen conocimiento o lo que han entregado el informe se les efectuó se va a ir procediendo poco a poco porque el ingeniero, el sistema que anteriormente usted tiene que conocerlo compañera Elsa el esta trabajado para las respectivas actualizaciones por el problema de las máquinas en la cual ya se está modificando todo para seguir trabajando porque tenía un contrato para trabajar con los gatos. Y así va a ser este el día martes, él va venir capacitarla a justamente actualizando a la tesorera en todos los temas de proceso. Eso era todo más una otra pregunta, compañeros. Tom ala palabra el señor Andrés Román quien solicita cuando ser ala próxima reunión con los dirigentes deportivos de la parroquia Sí, tomamos una reunión y elegimos de todos a ver si lo hacemos la próxima semana y ya de una vez. si, deberíamos reunir para ponernos. De acuerdo. Cómo es que vamos a coordinar el campeonato para ya tener en completa una idea, en respuesta a presidenta detalla se realice una coordinación previa para desarrollar el campeonato, toma la palabra señor Andrés Román sobre el tema de la sesión propone presidenta, que a veces se podría hacer los días jueves, podía hacer si, así que se puede someter a votación. Cómo estamos en el orden del día Estamos todavía en podemos tomar la votación sí, un día debido los eventos de los días viernes por las mañanas. Y el día de nada para los pago. Ya deben que se actualice toda información necesaria ahí. Concordando la fecha, pero no puedo decir ahorita se le va a pagar tal día. Si recién están trabajando en el proceso de las manos, eso podríamos hacerlo en otra sesión. Mientras no esté definida las comisiones y va no, no podemos tomar una decisión, eh, con elección de los clubs. Por eso no he tocado ningún tema con ellos porque primeramente quiero que quede bien conformadas las comisiones y ya con la participación ciudadana. Luego de eso se va a convocar a una reunión con un club como yo una vez. Pero como usted sabe, no se puede comprar hasta después de la que tengo mucho este cuidado en este caso con la máquina, porque la mayoría de las canchas ver tiene la maleza muy alta. Entonces la máquina ahí no puede. Sí, hay que por inspeccionar identificó todo el tiempo. En el tema de San Pedro, compañero, el tema de San Pedro se quedó ahí. No funcionó el lugar muy pequeño cerdos y todo eso, el señor ya solicitud de entrega eso, o sea, y el tema de San Pedro se quedó en nada, ustedes tuvieron conocimiento porque creo que ustedes tuvieron aquí un día que vino a la compañera del día, es que vino a conversar conmigo. Eh, quedamos en buscar lugares. No hubo lugar acorde como debería ser, en la cual este hablé con el compañero Humberto Farías y me va a alquilar la casa de ya vinieron a impresionar los compañeros de mí y verificaron que si están en la cual este vamos a llamar a una reunión para conversar con ustedes viendo acerca del tema ya cuando llegué todo definido nos vamos a reunir compañeros vocales. Conocer a todo en la cual tampoco no se ha entregado la casa en San Pedro ni tampoco se ha retirado nada. Mientras yo no tenga un informe para yo poder este retirarla, que será todo compañero, algún otro tema que tengan que decir, un no de la parroquia, estado donde. Interviene el señor Andrés Román indica que se encuentra una carpa abandonada.

Interviene la señora secretaria indicando que dentro de los inventarios como respaldo y en compañía de mi asistente y a todo el equipo de trabajo dentro del inventario. No tenemos un respaldo de lo que existe bodega de lo que quedó con la última compra, ni mucho menos recién a estas alturas lo que usted nos está manifestando en base a lo que manifiesta el señor vocal Edy Salazar mientras no existía esa inquietud nosotros como nueva administración desconocíamos de esos productos que reposan en Infocentro. Es la tercera sesión como GAD PARROQUIAL Y recién tenemos la información de la existencia de esa compra cuando no debería reposar en su Infocentro, sino en bodega. No tengo un respaldo como secretaría de la existencia de dichos insumos e implementos si me gustaría directamente analizar el tema de facturación, el método de compra, cómo se han llevado a cabo, en realidad, en bodega hay productos expirados. Interviene la presidenta y enfatiza que aquí las cosas se están haciendo transparente. Ustedes tienen conocimiento que la tesonera lo que hace es la aprobación para lo que corresponda a pago y todo





eso. Si yo no apruebo, ella no puede hacer los pagos ya, pero de ahí se está manejando. Solicita la palabra el señor Andrés Román mencionando que si estaba bien la asistencia de tesorera la secretaria. Y si es pertinente que la secretaria y la tesorera se ausenta tal queda, por ejemplo, recibo un documento sí, que aquí, compañero. Toma la palabra la presienta aquí quedó personal la secretaria tiene su asistente de igual manera la compañera tesorera ellas acudieron a la reunión debido a que fue una convocatoria dirigida por conagopare exclusivamente para secretarios y tesoreros.

8.Clausura

Algo más compañeros que tengan que agregar sin más preámbulo doy por clausurado la sesión señores vocales.

Sra. Grecia Andrea Campusano Alvarado

Presidenta

GAD-PR Yaguachi Viejo Cone

Econ. Geraldine Amarilis Scott Suarez

Secretaria

GAD-PR Yaguachi Viejo Cone

